

外山地域探訪ツアーが開催されました！



8月1日に外山街づくり委員会主催で歴史探訪ツアーが開催されました。当日は35度を超える猛暑の中、多数の外山地域内外の方々が参加されました。

夏休み中ということもあり、主に外山小学校の児童を対象に企画段階から進め、各自治会の方々は、寺社仏閣などを説明するに際して紙芝居をつくるなどして子ども達に分かりやすいように工夫しておられたのが印象的で、改めて外山地域の方々の郷土愛を感じた一日になりました。



神海子ども会で木工体験講座が行われました

8月3日に神海公民館で神海子ども会の木工体験講座が開催されました。今回製作したのは木製パズルで、私が機械加工したものを、子ども達は紙やすり掛けと着色を担当しました。ひとつひとつ子ども達の個性が良く出ていて、世界に一つしかない素晴らしい作品に仕上がったのではないでしょう。これらの作品は今秋に行われる織部まつりでも展示されます。是非ご覧ください。



日当自治会の3世代交流会が開催されました

8月8日に日当自治会の方々と一緒にバーベキューを楽しむことが出来ました。誘って頂いた日当自治会の方々にはこの場を借りてお礼申し上げます。

外山地域の野菜を使ったカレーを食べました

7月30日に神海サロンの方々と一緒に外山地域で育った野菜を使ったカレーを作りました。山で育った野菜は素晴らしく、外山地域の野菜を使った料理体験イベントを行い、外山地域の野菜をPR出来たらと思えました。